

---

tent un lustre sur St-Hyacinthe et le font briller d'un vif éclat.

Enfin une compagnie vient de se fonder pour l'établissement d'un vaste hôtel de première classe. Faisons des vœux pour l'exécution de ce projet qui fera de St-Hyacinthe un des plus beaux joyaux de notre belle Province de Québec.

St-Hyacinthe possède maintenant 5 journaux et publications quotidiennes, hebdomadaires et mensuelles, *L'union*, quotidien et hebdomadaire, *Le Courrier*, semi-quotidien et hebdomadaire, *La Tribune*, hebdomadaire, *L'Echo*, organe de l'Union St-Joseph, bi-mensuel, *La Voix du Précieux Sang*, mensuelle.

C'est-à-dire que St-Hyacinthe avec ses 12 églises et chapelles, 12 écoles et maisons d'éducation, ses 8 communautés et ses journaux reçoit le pain de l'intelligence avec profusion, tandis que ses nombreuses fabriques lui distribuent le pain temporel à un degré qui ne saurait être surpassé dans la puissance par aucune localité d'égale population.

Nous laissons à l'avenir le soin de pousser St-Hyacinthe en avant et si l'on en croit tous les projets encore à l'ébauche de nouvelles compagnies iraient jusque dans les entrailles de la terre pour faire jaillir l'huile qui éclairera et le gaz qui chauffera St-Hyacinthe et ses nombreux pouvoirs à vapeur.

---

Quatre ponts en fer unissent les deux rives de l'Yamaska vis-à-vis notre ville. Le pont du Grand Tronc, le pont de Société et les deux ponts de L. F. Morison. Depuis longtemps on fait des vœux pour que les municipalités intéressées achètent ces trois derniers ponts pour en faire des ponts libres. La chose se fera peut-être plus vite qu'on ne le croit. St-Hyacinthe doublera alors ses limites, ce qui donnera un nouvel essort à son progrès.